

# *Le Réseau latino-américain des ONG des handicapés salue le travail de l'ACLIFIM*

---



La Havane, 8 juin, (RHC).- Ana Lucia Arellanos, présidente du Réseau latino-américain des ONG des handicapés, a salué le travail de l'ACLIFIM, l'Association cubaine des Handicapés physiques et moteurs, en faveur de ses membres.

A l'ouverture dans notre capitale du 1er Séminaire des Femmes leaders handicapées du Mexique, de l'Amérique centrale et des Caraïbes, Ana Lucia Arellanos a souligné que Cuba se fait remarquer pour la place qu'elle accorde à la femme dans les domaines politique, économique et social et pour la protection des droits des personnes avec des besoins spéciaux.

Notre collègue Lorenzo Oquendo, du service espagnol a recueilli les sentiments de deux participantes à cette rencontre.

«Nous croyons que c'est une occasion importante pour Cuba de montrer l'inclusion de femmes dans les différents domaines de la société, dont la culture, l'éducation, les sports et la manière dont nous, les femmes handicapées, nous pouvons jouir des droits et faire valoir notre présence dans le travail des organisations sociales»

«Je crois que c'est très important de pouvoir être ici et d'apprendre de Cuba qui montre déjà ce grand acquis qu'est l'inclusion des femmes handicapées dans la société. C'est un défi que nous devons relever»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/96133-le-reseau-latino-americain-des-ong-des-handicapes-salue-le-travail-de-laclifim>



**Radio Habana Cuba**